

---

FDP Bad Vilbel

## **REIMANN NEUER FDP ORTSVORSITZENDER**

05.07.2016

---

> >>> Der heimische mittelständische Unternehmer und Stadtverordnete Thomas Reimann ist neuer Vorsitzender der FDP in Bad Vilbel. Am Montagabend wurde Reimann in Anwesenheit des neuen FDP Kreisvorsitzenden Jens Jacobi einstimmig im Ahrenshof in Massenheim zum Nachfolger des bisherigen Partei- und Fraktionsvorsitzenden Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn gewählt. Seine Stellvertreter wurden Dr. Klaus Wessel, Ortsbeirat in Dortelweil, sowie der Heilsberger Dr. Daniel Saam, als Schatzmeister wiedergewählt ist Joachim Wehl. >>> >>> Der scheidende Parteichef Hahn machte deutlich, dass die Freien Demokraten trotz des Rücktritts seines Vorgängers aus gesundheitlichen Gründen vor 16 Monaten und dem Austritt des ehemaligen FDP Kreisvorsitzenden 'als eine super Mannschaft, mit durchdachten, praktischen und finanzierbaren Vorschlägen für unsere Heimatstadt zusammengestanden hat. Sonst hätten wir unsere Wahlergebnisse im März nicht deutlich erhöhen können'. Mal wieder habe sich Konsequenz und Standfestigkeit bis in die Koalitionsverhandlungen hinein ausgezahlt. "Jetzt hat Bad Vilbel eine starke Koalition mit einer wiedererstarkten FDP, wir können die Herausforderungen kraftvoll angehen," so der Fraktionschef Hahn. >>> >>> Die wieder als ehrenamtliche Sozialdezernentin gewählte Heike Freund - Hahn hob drei Schwerpunkte hervor. Zum einen müsse auf sehr gutem Fundament die Kinderbetreuung weiter auch für künftige Neubürger ausgebaut werden. Hierzu gehöre auch, dass sich der Wetteraukreis endlich mit dem Land Hessen bei dem 'Pakt für den Nachmittag' engagiere. "Hortarbeit ist Kreisaufgabe, hier wollen wir als Stadt aber helfen," betonte die FDP- Sozialdezernentin. Zum zweiten sei das Thema Flüchtlinge noch sehr Zeit-, Kraft- und Finanzintensiv. Als oberstes Ziel seien die Voraussetzungen zu vollenden, das Georg-Muth-Haus vollständig zu räumen. "Dieses Gebäude ist schlicht ungeeignet!" Und als dritten Schwerpunkt in ihrem Verantwortungsbereich sei das Thema Jugendhaus Heilsberg auf der Tagesordnung. "Ich werde nicht vor angekündigten Einsprüchen von Anwohnern kapitulieren," so die klare Ansage von Freund-Hahn. >>> >>> Der neue FDP

Ortsvorsitzende Thomas Reimann setzte genau wie sein Vorgänger Jörg-Uwe Hahn das Thema Wirtschaftsförderung und Gewerbesteuererinnahmen auf die Arbeitsagenda. Dazu gehöre nicht nur eine gezielte Strategie bei der Ansiedlung, sondern auch die weitere Gestaltung der Frankfurter Straße von Woolworth bis zum Nordbahnhof hinaus. Bereits Anfang September habe man mit Dr. Rainer Waldschmidt einen der beiden Geschäftsführer der HessenAgentur aus Wiesbaden als fachlichen Referenten gewonnen. >>> >>> Reimann hob hervor, dass die FDP mit Freude die Ankündigung von SPD und Grünen zur Kenntnis genommen habe, im persönlichen Umgang bei den Kommunalpolitikern abzurüsten. "Das ist notwendig, da sind und waren wir Liberale immer dabei!" >>> >>> Zu Beisitzern wurden, alle einstimmig, Erich Schließmann , Stefan Gortner, Frei Messow, Joachim Pfeil, der Stadtverordnete Ottmar Dauterich sowie die Stadträtin Heike Freund-Hahn und der Fraktionschef Jörg-Uwe Hahn gewählt. >>>